

# **PLATAFORMA POLITICO- ELECTORAL 2018**

**MA. DE LA LUZ RUIZ RUBIO**

**PRECANDIDATA INDEPENDIENTE**

**MAGDALENA, JALISCO.MEX.**

## **Magdalena es un municipio de la Región Valles del estado de Jalisco, México.**

**Región:** Región Valles

Poblado prehispánico, fue tlatoanazgo independiente y se llamó Xochitepec, que significa lugar junto al cerro de las flores. Esto por el sitio en donde actualmente se encuentra, al pie de un cerro que cae hacia el norte y que en épocas pasadas se cubría de flores durante las lluvias

principales Sectores, Productos y Servicios

### **Agricultura**

Destacan los cultivos de maíz, sorgo y garbanzo.

### **Ganadería**

Se cría ganado bovino de carne, leche y para trabajo, porcino, caprino y aves de carne y pastura.

### **Industria**

Está representada por talleres que explotan el ópalo

### **Minería**

Los principales recursos minerales con que cuenta el municipio, se refieren a minerales no metálicos como son ópalo, caolín, cal y arena; distinguiéndose las minas de ópalo de las localidades de San Andrés, La Quemada, Huitzilapán, San Simón, Las Latillas, Juajical y Cobano.

### **Servicios**

Se ofrecen servicios financieros, profesionales, técnicos, comunales, sociales, personales, turísticos y de mantenimiento.

## **Planeación Municipal para el desarrollo sustentable.**

La planeación dentro de una organización gubernamental, como aquella que fomenta el reconocimiento y el mantenimiento de una forma de gobierno basado en la interdependencia funcional sobre una base de valores comunes, constituye un paso decisivo también hacia la práctica del servicio público funcional. La planeación, en materia de desarrollo sostenible, Actualmente, cambiaría nuestra forma de de ver a nuestro municipio adoptando la sustentabilidad, promoviendo la participación social en la toma de decisiones, identificando los recursos naturales claves, proponer la valoración económica y social de los mismos, y exigir la aplicación ambiental sin excepción. debido al papel crítico a través del manejo apropiado de la tierra, el agua, la energía, el transporte, y los residuos, el agua y promover la prosperidad económica, equidad social y el bienestar humano de las generaciones actuales y futuras. la planeación municipal para el desarrollo sustentable, es una herramienta que nos permite no solo obtener información sobre la gestión de los gobiernos locales, sino también, que contribuye a producir cambios y apunta a posibles estrategias de intervención desde un gobierno. la planeación en este nivel debe buscar construir localidades dinámicas, participativas e incluyentes, adaptadas a las cambiantes exigencias de nuestra sociedad e integradas a su medio ambiente; de forma que puedan dar soluciones a problemas existentes. definir la planeación municipal sustentable como un enfoque a largo plazo para la toma de decisiones que integre diversas disciplinas, la cual nos da una nueva apreciación de la importancia de nuestro pueblo, y la participación activa de todo nuestro municipio.

## **INTRODUCCION**

La concepción actual de la política orienta los programas y a las acciones institucionales hacia el logro del mejoramiento de la calidad de vida de la población a través de la búsqueda de un ordenamiento que racionalice la distribución de las actividades económicas y sociales del municipio y el adecuado crecimiento de las ciudades, al mismo tiempo que atiende el déficit y la demanda de servicios y equipamiento. El municipio, base de la organización política, territorial y administrativa de acuerdo con la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, juega un papel estratégico en la política de desarrollo al ser el nivel administrativo más cercano a las personas.

El desarrollo se ha caracterizado por el peso otorgado al papel del estado en la toma de decisiones; no obstante los distintos ámbitos de nuestra sociedad implican un proceso de adaptación y constituye un reto, sobre todo en el ámbito local, ya que buscar la integración, El tema del desarrollo municipal, se asocia con progreso y crecimiento, sin embargo, es necesario ir más allá de la construcción de obra pública, debe traducirse en impacto favorable en la calidad de vida de sus habitantes, el desarrollo es un proceso de objetivos múltiples que, por su carácter y dinámica, demanda una adecuada planificación y gestión estratégica por lo que, las condiciones que logren establecer los gobiernos municipales determinara su capacidad de competencia, el desarrollo municipal debe atender elementos sociales, económicos y productivos, el desarrollo sustentable, demandas ciudadanas, gestión de recursos, tecnología, competitividad, servicios públicos, educación ciudadana, participación, bienestar y calidad de vida. Lo que implica un esfuerzo conjunto y responsable por cada uno de los actores que intervienen en su gestión y aplicación. Tanto la Administración, como la gestión municipal son importantes para atender oportunamente, los asuntos públicos, así como llevar a cabo un adecuado manejo de los recursos públicos. Se sabe que, aunque muchas veces las administraciones locales, no disponen de los recursos necesarios para emprender determinadas acciones, poseen el conocimiento específico del territorio, para identificar los recursos potenciales que permitirán impulsar el cambio

## **DESARROLLO COMUNITARIO**

El desarrollo comunitario debe ser entendido como un proceso educacional, donde el "agente" no solamente se dedica a identificar, diagnosticar y dar recomendaciones para la solución de problemas, sino que conduce a la comunidad a:

- Organizarse
- Que definan las necesidades,
- Ejecute actividades que la conduzcan a elevar su nivel de vida en forma continuada

El desarrollo comunitario puede definirse como la agregación de valor que proviene de pequeños núcleos culturales. Sean estos la familia, pequeñas asociaciones o grupos.

Nuestras limitaciones económicas no permiten desarrollo local y rural, básicamente el subempleo y el empleo poco formal es la realidad existente en nuestro municipio.

Apostaremos por aquellos procesos de transformación social que buscan mejorar las condiciones de vida de las personas que habitan un determinado territorio (barrio, colonia, municipio...) a través del empoderamiento de las mismas. Es decir, deben ser las personas que habitan ese territorio, su comunidad, las protagonistas de su propio proceso de desarrollo participando activamente del mismo y de las decisiones sobre qué camino seguir y qué hacer en cada momento.

Para que un proceso de desarrollo comunitario sea posible, se debe tratar no sólo de mejorar materialmente las condiciones de vida de las personas que componen esa comunidad, sino de ampliar las capacidades de elección de cada una de esas personas: su autonomía. Y si no existen, habrá que entre todos los actores que componen esa comunidad. tratar, en definitiva, de un proceso de desarrollo integral.

## **MUNICIPIO Y EDUCACION**

Sin duda alguna es imprescindible no apostar a la educación en nuestro municipio, y de esta forma realizar las gestiones inimaginables, solicitando el apoyo del gobierno y la sociedad civil para mejorar nuestras instalaciones educativas y apostar por una educación pública de excelencia.

Como vemos, los términos de alguna manera se entrelazan: calidad, excelencia y perfección. Se puede decir, además, que la excelencia no tiene límites. Siempre puedes buscar niveles más y más altos de excelencia en cuanto a educación se refiere.

## **MUNICIPIO INCLUYENTE**

El plan de acción que pretendemos ofrecer, no tiene que limitarse a una sola etapa o comprender un periodo de tiempo determinado, sino que puede llevarse a cabo mediante avances moderados hasta lograr un cambio significativo.

Por ejemplo, un primer paso puede ser la construcción de rampas en banquetas. Una segunda etapa podría enfocarse a que los edificios de atención al público con mayor concurrencia, como la presidencia municipal, parques públicos, hospitales y escuelas, entre otros, cuenten con accesos para las personas que los visitan, y así progresivamente acondicionar con facilidades los lugares ya construidos y estos sean cubiertos en su totalidad.

El costo no es muy alto, ya que el material que se utiliza es cemento, grava, arena y pintura, además de la mano de obra. Puede, incluso, invitarse a los propios habitantes, mediante una campaña, a salir y pintar su propia rampa.

Así como brindar capacitaciones a los servidores públicos para que puedan brindar un trato digno a las personas que padecen alguna discapacidad.

## **MUNICIPIO EMPRENDEDOR**

**Establecer, mantener y consolidar una metodología que impulse a los jóvenes en el desarrollo del espíritu emprendedor con habilidades, actitudes y valores empresariales, para concretar planes de negocios que se constituyan en un semillero de empresas, a través del acompañamiento especializado de asesores, que faciliten su inserción al ambiente emprendedor empresarial para contribuir al desarrollo social y económico del Municipio.**

**Promover el desarrollo económico municipal, a través de un programa integral de consultorías y asesorías especializadas que fomenten la creación, desarrollo, consolidación, viabilidad, productividad, competitividad y sustentabilidad de las micro, pequeñas y medianas empresas del municipio.**

## **DEPORTE**

**El deporte es una actividad que el ser humano realiza principalmente con objetivos recreativos aunque en algunos casos puede convertirse en la profesión de una persona si la misma se dedica de manera intensiva a ella y perfecciona su técnica y sus resultados de manera permanente. El deporte es básicamente una actividad física que hace entrar al cuerpo en funcionamiento y que lo saca de su estado de reposo frente al cual se encuentra normalmente.**

**Al promover el respeto y el trabajo en equipo, practicar alguna disciplina deportiva ha demostrado ser una herramienta poderosa, capaz de combatir algunos problemas de la sociedad como el racismo, el sexismo y otras formas de prejuicio.**

**Sin duda alguna un eje de suma importancia para mí es el deporte, y apoyarlo de manera significativa de manera que pueda ser un motor de participación y desarrollo comunitario.**

## **PARTICIPACION COMUNITARIA**

¿ Que es participar ? No solo tener parte sino también tomar parte de algo con otros. ¿Qué es Comunidad? Características que comparte un grupo, valores ,cultura , conciencia de pertenencia. Apostar por la Participación Comunitaria debe ser un Proceso por el cual los individuos y las familias asumen responsabilidades en cuanto a su salud y bienestar como así también de la comunidad, contribuyendo a su desarrollo. De acuerdo a los problemas y necesidades percibidas. A partir del EMPODERAMIENTO, que es el mayor control sobre acciones y decisiones que afectan la salud, promueve la participación social en pos de un objetivo, es por ello que debe crearse un plan de acción para incentivar las participación de la ciudadanía en la toma de decisiones y además en enfocar y resolver su problemática.

## **SALUD**

Sin duda alguna el problema de salud más importante en nuestro municipio se llama "Hospital regional de Magdalena", una institución incapaz de solventar las necesidades de atención de la ciudadanía, es urgente realizar acciones que permitan mejorar esta situación.

La salud depende de muchas condiciones y, sobre todo, del esfuerzo colectivo y coordinado de los sectores del desarrollo y de la comunidad. A nivel local, las dos instituciones con mayor responsabilidad al respecto son los municipios y el sector salud.

Este problema conlleva a un asunto de interés no solo municipal sino regional.

Y la buena gestión es la única manera de intervenir este problema.

Frente a esta multiplicidad de realidades y a la dificultad de encontrar soluciones en el corto plazo.

## **MUNICIPIO Y AGUA**

Nuestro municipio tiene un clima semi-humedo, sin embargo y por consecuencia cada vez con mayores dificultades para encontrar en el subsuelo mantos acuíferos que suministren las cantidades necesarias de agua potable; aunado a esto tenemos el crecimiento de la población, falta de mantenimiento por administraciones pasadas en los pozos con los que se cuenta, fugas, desperdicio o mal uso de agua por algunos habitantes, entre otros, sin duda un tema que merece un primordial interés para buscar las soluciones adecuadas a la latente necesidad de nuestra población por el desabasto de agua en algunas colonias y delegaciones del municipio, sin embargo no puedo pronunciarme en este tema sin que se hallan realizado o revisado los estudios pertinentes.